

Estimadas y estimados colegas:

Soy Paola Riveros Gómez, funcionaria del área administrativa del Campus Santiago, y formo parte de nuestra Universidad desde el año 2007. Durante estos años, he sido testigo del crecimiento y las transformaciones que hemos vivido como institución. En cada hito alcanzado —acreditaciones, reconocimientos y avances estratégicos— también hemos estado presentes quienes trabajamos en el estamento administrativo. Nuestro rol es clave, aunque muchas veces invisibilizado.

Hace un tiempo, tuve el honor de participar activamente en el proceso de reforma de los estatutos, asumiendo como única funcionaria administrativa el rol de presidenta de una comisión. Lamentablemente, el documento final que trabajamos fue reemplazado por otro más acotado y alineado a las decisiones superiores, dejando fuera gran parte del trabajo y la visión construida de manera participativa.

Hoy, nuevamente, tenemos la oportunidad de hacer oír nuestra voz y visibilizar nuestro aporte en el quehacer universitario. Porque no solo colaboramos: sostenemos muchos de los procesos clave para que esta institución funcione y avance.

Por eso, presento mi candidatura al Consejo Universitario, con el compromiso de:

Impulsar una cultura organizacional más humana, inclusiva y participativa.

Defender la presencia activa del estamento administrativo en todas las discusiones relevantes, ya sean académicas, estratégicas o institucionales.

Representar nuestra voz con responsabilidad y convicción, para que el aporte de cada funcionario y funcionaria sea reconocido como corresponde.

Este 24 de junio de 2025, les pido su apoyo para construir juntas y juntos una universidad donde todas y todos seamos realmente parte de ella.

Con afecto,

Paola Riveros Gómez